



Participation du collège François Albert à la journée de l'engagement à Poitiers

publié le 08/03/2019

Le mardi 5 mars, quatre élèves du collège ont pu participer à la journée de l'engagement à Poitiers. Cela a été l'occasion de rencontrer d'autres jeunes engagés dans différents domaines et de partager des expériences. Nos collégiens ont participé à trois ateliers :

- ▶ Défense et citoyenneté
- ▶ Sport et citoyenneté
- ▶ Instances et citoyenneté

Ils ont trouvé cette journée "motivante" et sont revenus avec des projets en tête. L'objectif de susciter l'envie de s'engager est donc atteint ! Bravo à eux pour l'intérêt qu'ils ont porté à cette journée !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.